

TURNOS ESPECIALES. La Dirección General de Migración, ha establecido turnos especiales en sus oficinas, con personal es-

pecializado, para agilizar la tramitación legal de pasaportes, para que sean entregados en 24 horas. Así informó el Cnel. René Mela-ra Vaquero, director. Vaquero, director.

MEJORA IMAGEN. Dr. Ivo

Príamo Alvarenga, embaja-dor en Italia, manifiesta que la imagen de El Salvador ha

mejorado notablemente en dicho país y otros de Europa.

Informe Kissinger sobre C. América

Pliego informativo sobre el informe de la Comisión Nacional Bipartidista sobre América Central, segunda parte, El siguiente documento es "un pliego informativo relativo al informe de la Co-misión Nacional Bipartidista sobre América Central" pre-parado por el personal de la comisión. El informe de la comisión, que consta de 132 páginas fue sometido por el

presidente de la comisión, Henry A. Kissinger, al presidente Reagan el 11 de enero.

Salud v educación

La democracia y la prosperidad en la región requieren un desarrollo humano acelerado. El hambre, la enfermedad, y el analfabe-tismo restan vitalidad a los

Pasa a la página 50

Miles sobres de suero para la rehidratación

Quince mil sobres de suero para los programas de Rehidratación Oral que ha emprendido el Ministerio de Salud Pública a nivel na-cional, fueron entregados ayer por el Director de DI-DECO, Ing. Armando Fla-menco P., al titular del ra-mo, Dr. Napoleón Eugenio Cárdenas

Los sobres de suero, fueron donados por la UNI-

CEF a DIDECO y esta dirección a su vez las entregó a Salud Pública.

Dentro del Programa Salud para Todos en el Año 2000, que ha emprendido este Ministerio, como una de sus acciones prioritarias, enco-mendadas por la Organiza-ción Mundial de la Salud (OMS), para las naciones del

Pasa a la página 31

Mejora la imagen del país en Europa

Notablemente ha mejorado la imagen de nuestro país en los países europeos, especialmente en Italia, dijo ayer el representante diplomático nuestro en dicho país, Dr. Ivo Príamo Alvarenga.

Explicó que dicha labor se ha realizado en dos líneas: Político diplomático y otra en los organismos interna-cionales acreditados allí, ta-les como la FAO, PMA, CMA, FIDA y otros.

En el aspecto político diplomático, dijo el Dr. Príamo Alvarenga, es una labor de permanente contac-to con el fin de informar al gobierno, a los partidos polí-ticos, cuerpo diplomático acreditado allí y prensa, de la realidad nacional. Este contacto ha dado sus benefi-

Pasa a la página 34

De San Vicente

Critica a diputados Mons. Aparicio y Q.

(San Vicente). Fuertes cri-(San Vicente). Fuertes criticas a los diputados de la
Asamblea Legislativa por la
actual lucha interna por
lograr un puesto directivo,
externó anteayer en su homilía dominical, Monseñor
Pedro Arnoldo y Quintanilla
ex Obispo de la Diócesis de
este departamento.
Al dirigirse a la feligresía

Al dirigirse a la feligresía vicentina, durante la Misa de Acción de Gracias en la

Romería del Cristo Negro. Monseñor Aparicio y Quintanilla hizo un parangón bíbli-co, entre el actual estado de co, entre el actual estado de violencia imperante en nuestro país con Noé en su arca de salvación, cuando éste —dijo—, soltaba palomas para ver si ya había terminado la tempestad, consideró que el peligro había si-

Pasa a la página 34

Esperan apertura pronta de frontera

Este día posiblemente se dará solución de-Este dia posibiennente se dara solución de-finitiva al problema surgido por el cierre de la frontera con Guatemala, así lo afirmaron ayer en forma extraoficial, voceros de Casa Presidencial.

Presidencial.

El presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, y su homólogo de la hermana República de Guatemala general Oscar Humberto Mejía Víctores, se afirmó han estado trabajando arduamente en la búsqueda de una solución definitiva al problema entre ambas naciones, y asimismo han estado siendo asesorados por sus respectivos Ministros de Planificación, Hacienda, Econo-

mía y los Presidentes de los Bancos Centra-les de Reserva.

El cierre fronterizo, señalaron los informes, ha traído como consecuencia la falta de verduras, flores naturales y otros vegetales en los mercados nacionales, y eso ha generado un aumento desmedido en los pre-cios de tales productos de consumo diario. Las amas de casa están calificando tal si-tuación como "críticamente grave para la economía familiar, pues con ello peligra ese relativo equilibrio de crisis que se ha logrado", señalan.

Pasa a la página 9



Doscientas cincuenta y cuatro viviendas rurales es tán próximas a concluirse cuya inversión anda por el orden de un millón 727 mil 200 colones, informó ayer el ingeniero Manuel Antonio Novoa, viceministro de Obras Públicas, encargado del despacho.

Exteriorizó su satisfacción por el avance de las obras que constituye un paso posi-tivo hacia la superación del campesinado salvadoreño, quienes decididamente es-tán apoyando el "Programa Integral de Pequeñas Comunidades Rurales y Urba-nas", que este Ministerio lleva a cabo en varias hacien-

Pasa a la página 31



REHIDRATACION ORAL. Quince mil sobres de suero oral son entregados por el director de DIDECO, Ing. Armando Flamenco Peña (izquierda), al titular de Salud Pública, Dr. Napoleón Eugenio Cárdenas, destinados a los programas de Rehidratación Oral que se desarrollan en todo el país.

Cómo se elegiría Pdte. en 2da. Ronda Electoral

Si durante la primera elección presidencial a efectuarse el 25 de marzo proximo, no hay mayoría absoluta por parte de algún partido en contienda, la segunda vuelta electoral se realizaría 30 días después de declararse firmes los resultados de la primera elección. Así lo explicaron a LA PRENSA GRAFICA miembros del

Asi lo Expiratoria La Francis de Araba de Internos del Consejo Central de Elecciones ayer. Agregaron que si en la primera elección el 25 de marzo pró-ximo, no hubiere mayoría absoluta a favor de algún partido en contienda, en la segunda "vuelta" se necesitarian por lo menos una mayoría simple para el gane.
Los miembros del Consejo Central de Elecciones, CCE, al

explicar que tomando como base una realidad y es la de las elecciones del 28 de marzo de 1982, cuando un millón 362 mil

pitiera señalaron en el CCE., en la primera ronda no habría mayoría absoluta, pero-lógicamente en la segunda sí se daría perfectamente ese resultado definitivo, dijeron.

Analizando esas históricas elecciones de 1982, cuando todo un pueblo se volcó a las urnas electorales para rechazar la un pueno se voico a las urnas electorales para recinazar la violencia de la izquierda y pronunciarse ante el mundo entero por una solución cívica, podemos darnos cuenta que los resultados por partidos políticos fueron los siguientes: Democracia Cristiana 546,218 votos; Alianza Republicana Nacionalista, 402,304 votos; Partido de Conciliación Nacional, 261,153 votos; Acción Democrática 100,586 votos; Partido Popular Salvadoreño, 39,504 votos; y el Popular Salvadoreño



LABOR VOLUNTARIA. Sobre las amplias acciones benéficas que desarrollan las Damas-Voluntarias de la Cruz Roja,

cambian impresiones representantes de esa institución de la filial de Ahuachapán, con el Presidente de la República Dr. Alvaro Magaña. Aspecto gráfico de la reunión.